

8.4.16

Grüne spenden an die Jugendmusikschule

Die Grünen fördern die musikalische Bildung für Flüchtlinge im Kindes- und Jugendalter: Eine 555 Euro-Spende ging jüngst an die Ludwigsburger Jugendmusikschule. Die Mitglieder der Ludwigsburger Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen spenden der Musikschule einen Anschub-Betrag, damit bedürftige junge Flüchtlinge Instrumentalunterricht erhalten können. Leiterin Christiane Schützer (im Bild rechts hinter dem kreativen Spendenscheck) ist froh, dass damit ein weiterer Einstieg in die



kulturelle Integration von Flüchtlingen in der Stadt gelingt. Zusammen mit den Grünen-Stadträtinnen und -Stadträten erkennt sie eine Bereicherung für die Musik-

lehre und Musikpraxis, wenn Flüchtlinge das Instrumentenspiel lernen und so anderen Menschen auch musikalisch begegnen können. (red)

Foto: privat